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令和元年度 第 10 回江南区自治協議会 会議速報 

開催概要 

○名称：令和元年度 第 10 回 江南区自治協議会 

○日時：令和 2年 1月 23 日（木）午後 3時～午後 3時 20 分 

○場所：江南区役所 302 会議室 

○出席委員：坂井委員、渡辺啓子委員、石井委員、小形委員、間島委員、阿部委員、山

本委員、今井委員、櫻田委員、上村委員、横木委員、畑野委員、山﨑委員、藤田委員、

田村委員、石崎委員、和澄委員、横田委員、湯田委員、佐藤委員、中野委員、見田委

員、塚原委員、豊岡委員、小林委員 以上 25 名 

（欠席：渡邉寿子委員、石澤委員、長谷部委員、小野委員、髙橋委員 以上 5名） 

○事務局：江南区長、区民生活課長、健康福祉課長、建設課長、江南消防署長、江南区

教育支援センター所長、亀田地区公民館長、亀田図書館長、地域総務課長補佐、同課

長補佐、同課係長、同課主査、同課副主査 

○傍聴 4名 

審議内容等 

1 報告 

 (1)江南区自治協議会委員の研修会について 

事務局から、今年度の区自治協議会委員研修会（案）について説明があり、了承

された。今年度は、防災をテーマに満願寺閘門、重要水防箇所、新潟市消防局など

を視察し、区の現状を学ぶとともに、地域の安心安全に向けた活動につなげること

を目的に 3月上旬開催する。 

(2)江南区自治協議会各部会の報告について 

部会長から、前回の部会概要や今後の予定などの報告があった。 

2 江南区選出議員と江南区自治協議会委員との懇談会（江南区自治協議会閉会後に開催）

  江南区における地域の課題とまちづくりについて、その認識を共通のものとすること

を目的として、江南区選出議員と区自治協議会委員との懇談会を開催した。 

 懇談は、自由発言により実施し、主に以下の事項について意見交換を行った。 

 ・保育園の民営化について 

 ・工業団地の開発について 

 ・住宅地不足について 

 ・園芸作物の収穫後の殻の焼却について 

 ・人口減少対策について 

 ・公共交通について 

 ・新しい行政制度について 


